



Die Kameraden und Kameradinnen von der Freiwilligen Feuerwehr Eichelsbach sagen Maximilian im Namen der gesamten Wehr ein herzliches Dankeschön!

Maximilian ist in der Kinderfeuerwehr Eichelsbach und hat schon einiges über Feuer und den Notruf gelernt. Dass er jedoch so plötzlich in der Situation ist, selbst ein Feuer zu melden, hat er bestimmt nicht gedacht und das ausgerechnet am Feuerwehrhaus.

Beim Spaziergehen mit seiner Familie am 05.01.2021 entdeckte Maximilian den komischen Rauch in einem kleinen Fenster hoch oben am Feuerwehrgerätehaus. Sofort informierte er seine Mama: „Guck mal Mama, da oben kommt Rauch raus“.

Dank seiner Aufmerksamkeit wurde der [Brand im Feuerwehrhaus](#) schnell entdeckt und somit Schlimmeres verhindert. Durch seinen Einsatz ist Maximilian nun zu einem Teil der Eichelsbacher „Feuerwehrgeschichte“ geworden!

Als Dank erhielt er die erste „Eichelsbacher Feuerwehrtasche“, die ihre eigene Geschichte mit Einsätzen erzählen kann.

Wir wünschen Maximilian, dass er weiterhin Feuer und Flamme für die Feuerwehr ist und mit neugierigen, wachen Augen die Welt entdeckt.



Übernahme von 5 Kindern in die
Jugendfeuerwehr
Autor: Alexandra
Seite 2

Veröffentlicht: 22.04.2024 21:27:15

Gedruckt: 21.05.2024 14:15:50